

17.-28.10.2016

Liebe Susteresch-Kinder, liebes
Susteresch-Team

Ich danke euch allen von Herzen für die Offenheit, die ihr mir während meiner Hospitationszeit entgegengebracht habt! Ich konnte einen vertieften Einblick in euren Schulalltag an dieser tollen Schule erhalten und durfte viele interessante Gespräche führen.

Euer Einsatz wirkt sich nicht nur in den durchdachten Lernräumen aus, sondern vor allem ^{auch} in den Gesichtern der Kinder, die sichtlich mit viel Freude lernen,

Ich wünsche euch allen weiterhin viel Freude beim gemeinsamen Arbeiten und Lernen;

Ramona (^{hunger})
aus der Schweiz ☺